

## Die SPD AG 60plus besuchte die Europäische Zentralbank (EZB) in Frankfurt am Main

15:46:39 20.02.2016 Die SPD AG 60plus besuchte am Freitag, dem 12. Februar 2016 die Europäische Zentralbank (EZB) in Frankfurt am Main. Das Interesse war riesengroß. 40 Besucher, die maximale Teilnehmerzahl, hatten sich bereits nach wenigen Tagen nach Ankündigung angemeldet, wie Initiator Karl-Heinz Fahn erfreut mitteilte.

Im Vordergrund stand die Euro-Ausstellung in der Großmarkthalle des EZB-Hauptgebäudes. Hier konnte man sehr wissenswertes über die Euro-Banknoten und -Münzen erfahren. Die Ausstellung war in sechs Bereiche aufgliedert, Banknoten, Münzen, Sicherheitsmerkmale. Die Geschichte des Geldes und eine Kinderecke. Sowie ein neues Modul über die Einführung der zweiten Euro-Banknotenserie, der sogenannten „Europa-Serie“. Beim Rundgang konnten die Besucher auch das Euro-Bargeld anschauen und eine Reihe von Touchscreen-Anwendungen ausprobieren.

### Materialien zum Thema

- [Diesen Artikel als PDF herunterladen](#)

### Angebote zum Artikel

[http://spd-neu-isenburg.de/relaunch/cms/CMS\\_DATEIEN/index.php?section=news&cmd=details&newsid=303&pdfview=1](http://spd-neu-isenburg.de/relaunch/cms/CMS_DATEIEN/index.php?section=news&cmd=details&newsid=303&pdfview=1)